

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



El granmense Yordanis Samón, ahora en las filas pineras, disparó tres vuelacercas frente a los lanzadores matanceros. Autor: Juan Moreno Publicado: 21/09/2017 | 05:32 pm

Tres lazos para cocodrilos

Isla de la Juventud derrotó a matanzas nueve carreras por cero en el Cristóbal Labra

Publicado: Sábado 30 marzo 2013 | 11:48:35 pm.

Publicado por: Raiko Martín

Algunos no encontraron lógica a los planes de Armando Johnson cuando pidió dos inicialistas para reforzar al elenco de la Isla de la Juventud. Pero en la mente del estratega todo estaba en orden, y hasta ahora la «jugada» no le ha reportado malos dividendos.

Con Luis Felipe Rivera anclado en la inicial, el incorporado tunero Joan Carlos Pedroso como designado, y el también importado granmense Yordanis Samón cubriendo la pradera izquierda, Johnson ha redondeado una «tanda gruesa» de respeto.

Este sábado, durante la primera presentación del equipo en sus predios del Cristóbal Labra, Samón se dio banquete frente a los lanzadores matanceros, a quienes sacó la pelota del parque en tres oportunidades para impulsar siete de las nueve anotaciones anfitrionas.

El primer castigado fue el abridor yumurino Yohan Hernández en la misma apertura, cuando el batazo del fornido granmense encontró a Rivera y Michel Enríquez en circulación.

El segundo bambinazo llegó en el tercer capítulo frente a los envíos del relevista Pedro García, mas este fue sin hombres en bases. Y para cerrar la descomunal faena, le repitió la dosis al mismo lanzador, pero con Joan Carlos y Michel en espera del impulso para la anotación.

Desde el otro lado no hubo mucho que contar, pues primero Joan López durante poco más de cinco capítulos, y luego Héctor Mendoza en el resto del trayecto, unieron esfuerzos para diluir los ocho imparables matanceros y firmar la lechada.

Lo más destacable corrió a cargo del torpedero José Miguel Fernández, quien se afincó como líder de los bateadores conectando dos hits en igual cifra de turnos al bate, antes de ser sustituido —como casi todos los titulares del cuadro— en el inicio del sexto inning.

En otro duelo de la jornada, animado por los equipos de Cienfuegos e Industriales en el estadio Latinoamericano, se igualó el récord de tres cuadrangulares consecutivos a un mismo lanzador.

Por primera vez, según nuestro estadístico Benigno Daquinta, ocurrió el 30 de enero de 1982, cuando al avileño Dagoberto Rodríguez, los bateadores Luis Crespo, José Antonio García y Bienvenido Castanedo, del entonces elenco de Forestales, le sacaron la pelota del parque Paquito Espinoza, en Morón.

Ahora lo hicieron los Azules Liván Correa, Yasmani Tomás y Rudy Reyes, frente al sureño Yasmani Fernández Arruebarruena. Esta es la octava vez que sucede.

Sin embargo, la rebelión de los Elefantes en el quinto inning aplastó las aspiraciones locales.

De segunda mano

Como es lógico, las mayores atenciones de los aficionados se centran en la disputa por el cetro de la presente Serie Nacional. Pero con mucho menos «ruido», el resto de los equipos anima paralelamente la llamada Segunda división, que luego de 27 juegos celebrados por la mayoría de los equipos es dominada por la representación de Granma.

Los Alazanes presentan hasta ahora balance de 21 triunfos y seis reveses, para sacarles cuatro juegos de ventaja a sus escoltas de Holguín (27-10). Por detrás marchan Camagüey (14-13), Las Tunas (12-13) y Guantánamo (11-15), en tanto Santiago de Cuba (11-16), Artemisa (10-15) y Mayabeque (9-17) cierran la tabla, por ese orden.

En los más recientes enfrentamientos, todos los visitantes salieron por la puerta ancha. En Artemisa el equipo de Mayabeque venció por 5-1, mientras que Granma sometió por 2-1 a Santiago de Cuba en el Guillermón Moncada. Asimismo, Camagüey batió por 9-2 a Holguín en el Calixto García, Mayabeque aventajó en patio ajeno a Artemisa por 5-1, y Guantánamo superó por 5-3 a Las Tunas, en el Mella.

Un oeste en el este

Desafortunadamente, siguen sucediendo cosas que lamentar en el desarrollo de esta campaña beisbolera, y esta vez la noticia llega desde el Oriente, pues el guantanamero Yoennis Southeran se encuentra en espera de la medida que debe aprobar en los próximos días la Comisión Nacional.

El inicialista del Guaso, quien llevaba una extensa y recordista —a nivel nacional— cadena de lances consecutivos sin cometer errores, agredió al anotador del partido de su equipo frente a Las Tunas el pasado miércoles, en el que quedó trunca su racha de 2 226 immaculados lances, ejecutados en 231 juegos, según los archivos de Daquinta.

La cadena comenzó un 12 de febrero de 2010, después de cometer un error en un foul fly conectado por el matancero Yoandy Garlobo, y terminó el 27 de marzo de 2013, al pifiar sobre un roletazo del tunero Yunieski Larduet. La cadena duró tres años, un mes y 15 días.

De esa forma, Southeran se quedó muy cerca de los 2 379 lances perfectos, récord absoluto en poder el inicialista estadounidense Casey Kotchman, que jugó durante ese período en cuatro equipos de las Grandes Ligas. La cifra más alta de juegos sin cometer errores pertenece al jardinero Darren Lewis, quien se mantuvo 392 juegos consecutivos sin fallar mientras militaba en los Atléticos de Oakland y los Gigantes de San Francisco, también en la Gran Carpa.

Es lamentable que el guantanamero se haya quedado tan cerca de esa plusmarca, pero más doloroso aún es que reaccionara violentamente, algo que no debe pasar inadvertido.

Una plata en Venezuela

La selección cubana de 9-10 años terminó en el segundo lugar del Mundialito Infantil de Béisbol Menor, Criollitos de América, al caer con pizarra de 2-9 ante la anfitriona Venezuela en la final del torneo celebrada en el estadio José Antonio Casanova del Fuerte Tiuna.

El duelo, que permitió a los venezolanos recuperar el título perdido en la pasada edición frente a México, fue ganado por el carabobeño Luis Rojas, quien lanzó cuatro episodios y un tercio, en los que permitió una sola carrera. La derrota fue a la cuenta del cubanito Edgar Martínez.

En el certamen, que estuvo dedicado a la memoria del presidente Hugo Chávez, participaron además selecciones de Aruba, Brasil, Colombia, México y República Dominicana.

Resultados del sábado

Cristóbal Labra										C	H	E
MTZ	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	8	2
IJV	4	0	1	0	3	1	0	0	-	9	11	0

Ganó: J. López (2-3) **Perdió:** Y. Hernández (4-5) **Salvó:** H. M. Mendoza (1) **HR:** Y. Samón

José Ramón Cepero										C	H	E
PRI	0	0	3	0	2	0	0	1	0	6	12	0
CAV	0	2	0	0	0	3	0	0	0	5	8	1

José Ramón Cepero	C	H	E
--------------------------	----------	----------	----------

Ganó: J. N. Betancourt (1-0) **Perdió:** Y. Rabí (2-2) **Salvó:** A. Tamayo (2) **HR:** Y. Peraza, R. González

Latinoamericano	C	H	E
------------------------	----------	----------	----------

CFG	0	0	2	0	13	0	0	0	0	15	12	2
IND	2	1	5	1	0	3	0	0	0	12	17	2

Ganó: Y. Insua (2-0) **Perdió:** P. Pino (3-2) **Salvó:** D. Ibarra (14) **HR:** L. Rodríguez, W. Luis, O. Arias, L. Correa, Y. Tomás, R. Reyes

<https://juventudrebelde.cu/index.php/deportes/2013-03-30/tres-lazos-para-cocodrilos>